

# LES CAFARDS

## Quels sont les risques ?

Les cafards posent plusieurs risques importants pour la santé humaine. Ils peuvent contaminer les aliments et les surfaces avec des bactéries, des virus et des parasites, augmentant le risque de maladies. De plus, les cafards peuvent déclencher des allergies et des crises d'asthme, surtout chez les enfants et les personnes sensibles, en raison des allergènes présents dans leurs excréments, leur salive et leurs mues.



## Description ?

**Taille :** Les cafards sont de petits à moyens insectes mesurant généralement entre 1,5 et 5 centimètres de longueur, selon l'espèce.

**Corps :** Ils ont de longues antennes et des pattes robustes adaptées pour courir rapidement avec un corps aplati et ovale.

**Couleur :** Les cafards varient en couleur, allant du brun clair au noir.

En résumé, Les cafards sont dangereux car ils peuvent contaminer les aliments et les surfaces avec des bactéries, des virus et des parasites qu'ils transportent, posant de sérieux risques pour la santé humaine. Ils peuvent également déclencher des allergies et des crises d'asthme chez certaines personnes.



## Leurs lieux d'habitations ?

Les cafards préfèrent habiter dans des endroits chauds, humides et sombres. Ils se trouvent souvent dans les cuisines, les salles de bains, et les sous-sols, où ils ont accès à des sources de nourriture et d'eau. Ils se cachent dans les fissures, les crevasses, derrière les appareils électroménagers, sous les éviers, et à l'intérieur des armoires. Les cafards peuvent également se réfugier dans les canalisations, les murs creux et les faux plafonds.

